

Boletín No 23 – marzo 5 de 2018

El documental “Los Cantos de vaquería viven en el Meta” recibió en el Festival Internacional de Cine de Cartagena el reconocimiento Víctor Nieto

En el marco del Festival Internacional de Cine de Cartagena, la Asociación Nacional de Festivales de Colombia –ANAFE–, entregó al Instituto de Cultura del Meta, como productor del documental “Los Cantos de Vaquería viven en el Meta” el reconocimiento VÍCTOR NIETO, por esta iniciativa que rescata el patrimonio cultural inmaterial de la humanidad.



La presentación del estuvo acompañada por campesinos de Cabuyaro que hicieron parte del documental y el intérprete que musicalizó el cortometraje Ovidio Rivera, ORO, quienes recibieron una prolongada ovación de los asistentes.

Este lunes, 5 de marzo a las 10:00 de la mañana, se proyectarán los documentales Los Cantos de Vaquería viven en el Meta” y “La faena de los centauros” producidos por el Instituto Departamental de Cultura del Meta, en el auditorio principal de la universidad Rafael Núñez, actividad que destaca una vez más la participación y presencia del Meta en un evento de carácter internacional.

Es de resaltar que el premio Víctor Nieto es el segundo reconocimiento a nivel nacional que entregan al documental Los Cantos de Vaquería Viven en el Meta, dado que recientemente recibió el galardón “El sol de los pastos” en el Festival Internacional de Cine de Pasto.

La delegación de 16 integrantes del área cinematografía del Meta es apoyada por el gobierno departamental a través del Instituto Departamental de Cultura del Meta.

Periodista: Clara Stella Eslava de Mantilla
Prensa Instituto Departamental de Cultura del Meta
Correo: prensa@culturameta.gov.co